

BERITA TERBARU

Tim Waslak Kodam V/Brw, Tinjau Pengerjaan Bantuan Jamban Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 14, 2022 - 12:42



JEMBER - Pengerjaan Jamban Bantuan Pemerintah Provinsi Jawa Timur sinergi dengan Kodam /Brw, pengerjaannya dilakukan melalui Karya Bakti TNI, secara keseluruhan sudah selesai sejak 20/06/2022 bulan lalu.



Pekerjaan tersebut mendapatkan pengawasan pelaksanaannya (Waslak) oleh Tim Waslak dari Kodam V/Brw dan konsultan dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Tim Waslak dari Staf Ahli (Sahli) Pangdam V/Brw Kolonel Inf Leonardus Kunto, dengan anggota Letkol Inf Agus Suryono dan Sertu Susilo, Konsultan Jandik Wulandari didampingi oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib beserta stafnya.

Pengerjaan jamban yang menjadi sasaran pemeriksaan diantaranya diwilayah Koramil 0824/01 Patrang, Koramil 0824/15 Bangsalsari, Koramil 0824/16 Tanggul, Koramil 0824/17 Sumberbaru, Pos Ramil 0824/28 Pakusari serta Pos Koramil 0824/30 Sukorambi. Kegiatan dilaksanakan pada Rabu 13/07/2022.

Menurut Pasiter Kodim 0824/Jember yang mewakili Dandim mendampingi Tim Waslak, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pengawasan pelaksanaan yang selalu dilaksanakan dalam penyelenggaraan semua program kegiatan Kodim 0824/Jember, termasuk program kerja, terkait bagaimana pengerjaannya, sesuai ketentuan apa tidak, hingga bagaimana masyarakat penerimanya.

Hal ini tentunya sebagai bahan evaluasi agar setiap kegiatan terjadi peningkatan baik kualitas maupun manfaat dari kegiatan yang dilaksanakan. Ujar Pasiter

Sedangkan Tim Kinsultan Jandik Wulandari saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan pengerjaan jamban diwilayah Kodim 0824/Jember ini rata-rata sudah sesuai ketentuan bahkan over prestasi, karena kami mengikuti kegiatan ini sejak mulai kegiatan hingga penyelesaiannya.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang tidak dapat mendampingi Tim Waslak, saat dikonfirmasi menyampaikan terima kasih atas kunjungan Tim Waslak dari Kodam V/ Brw, dalam pelaksanaan semua program kegiatan sudah kita tekankan kepada anggota agar dilaksanakan dengan baik dan sesuai ketentuan.

Sehingga kita selalu siap apabila dilakukan pemeriksaan oleh Konsultan maupun oleh Komando Atas.Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)